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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA 
PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que, por medio del organismo que corresponda, 
en forma escrita y urgente, informe a este cuerpo legislativo sobre los siguientes 
puntos que a continuación se detallan referentes a la violencia escolar en el 
territorio de la Provincia de Buenos Aires: 

Indique Programas actuales que se están ejecutando, criterios con que se están 
desarrollando y el presupuesto con que cuentan dichos programas. 

Indique cantidad de escuelas donde se han desarrollado dichos Programas. 
'eh 	Cuáles han sido sus resultados hasta este momento 

Indique capacitación específica para personal docente y no docente a los 
efectos de prevenir las situaciones de violencia escolar. 

Mencione todo otro dato de interés. 
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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

Habitualmente vemos como en nuestras instituciones escolares, lamentablemente, 

se suceden episodios de violencia cada vez más graves. Estos episodios 

generalmente tienen como antecedentes conflictos intérper¿onales que han 

escalado a tal punto, que se llega al uso de la violencia. 

Es importante destacar a modo de ejemplo que muchos países han respondido a 

esta problemática implementando programas de prevención en materia de 

violencia escolar, como Estados Unidos en el que en la mayoría de las 

instituciones públicas.  cuenta con algún plan formal para prevenir o reducir la 

violencia escolar, como así también en Europa se han creado observatorios de 

violencia escolar con el fin de estudiar esta problemática. Otro ejemplo claro es el 

de Puerto Rico el cual a tomado este tema seriamente y ha logrado resultados 

óptimos en los programas que ha llevado adelante en la materia, reduciendo los 

niveles de violencia escolar 

Es por lo tanto, que consideramos de fundamental importancia, que desde la 

orbita del Poder Ejecutivo, se nos informe sobre, cuales son los programas 

vigentes que se están ejecutando y cuales son los criterios con que se están 

desarrollando, sus aspectos operativos, como así también toda otra información 

que resulte de interés para comprender esta problemática. 

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares me acompañen en la presente 

iniciativa. 

Dr. RÁPI1Re-GUZIERREZ 
Presidente 
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